

Ban Ki-moon s'entretient avec le Premier ministre israélien Benjamin Netanyahu

1 avril 2011 – Dans une conversation téléphonique avec le Premier ministre israélien, Benjamin Netanyahu, vendredi, le Secrétaire général de l'ONU, Ban Ki-moon, a fait part « de sa préoccupation devant les difficultés actuelles dans le processus de paix » au Moyen-Orient.

« Ils ont discuté des changements dans le monde arabe et des violences récentes affectant Israël, la Cisjordanie et Gaza », a indiqué son porte-parole dans un communiqué, précisant que Ban Ki-moon « espérait que le Premier ministre agisse avec sagesse et modération ».

« Le Secrétaire général a pris note des préoccupations du Premier ministre Netanyahu sur de possible expéditions de flottilles à destination de la bande de Gaza », a-t-il poursuivi, avant d'expliquer que le chef de l'ONU avait de son côté « rappelé qu'il existe des voies terrestres disponibles pour ceux qui souhaitent envoyer de l'aide humanitaire à Gaza » et « souligné qu'Israël devrait prendre des mesures concrètes pour mettre fin au blocus de la bande de Gaza ».